

La Diputación construirá un nuevo parque de **Bomberos**

09/12/2020



Imagen del parque actual.

El parque comarcal de Bomberos de Elda se ha quedado obsoleto, por ello, la Diputación Provincial de Alicante, encargada de gestionar este servicio, está buscando una nueva ubicación para el mismo. Así lo ha confirmado el presidente de la Diputación, Carlos Mazón, al periódico Valle de Elda. Todavía está en fase de estudio el lugar donde se construirá el nuevo parque, pero es seguro que se levantará en el término municipal de Elda y que buscará la mejor comunicación por carretera con el resto de poblaciones a las que da servicio.

La Diputación Provincial consignará en 2021 una partida para construir el nuevo parque. La entidad provincial presidida por el Partido Popular aun no ha cerrado los presupuestos, por lo que se desconoce la cuantía exacta que se destinará a estas instalaciones.



En el parque comarcal de Bomberos de Elda trabajan

más de 50 efectivos entre mandos, bomberos, conductores y personal de administración, y da cobertura a toda la comarca, con un subparque en Villena con otros 30 bomberos.

Su área de actuación es el Vinalopó medio y comprende las poblaciones **desde Beneixama hasta La Algueña y Monforte del Cid.**

En el año 2015, **el parque se amplió con una nave anexa de 80 metros cuadrados** y la reforma de una parte de las dependencias con una inversión de 130.000 euros.